



“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 076/2024

## NUEVOS POLICÍAS EN TOLUCA, PROMOTORES DE PAZ Y GUARDIANES DE LA TRANQUILIDAD.

- *Se gradúan más de 140 policías de la generación 2023-2024.*

**Toluca, Estado de México, 9 de febrero de 2024.-** Las familias de los nuevos policías municipales de Toluca se sienten orgullosas y satisfechas, porque en casa tienen, a partir de hoy, un héroe que con honor, disciplina y lealtad, protege el presente y el futuro de la capital del Estado de México y de sus propias familias.

La graduación de la generación 2023-2024 de cadetes de la Academia de Policía de Toluca, es el inicio de una nueva etapa en la vida institucional del Ayuntamiento, el primer paso de una carrera impregnada de responsabilidades y desafíos para todos; un camino exitoso y ejemplar al servicio de México, de la entidad y de Toluca.

Como recién incorporados a la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, los más de 140 nuevos policías, tienen la encomienda de ser promotores de la paz y guardianes de la tranquilidad en nuestra amada ciudad.

Quienes hoy forman parte de las fuerzas del orden municipal se apropiaron de la misión social de la policía, que va más allá de la aplicación de la ley, es comprender y abordar las complejidades de la ciudad, participar activamente en su Reconciliación y, sobre todo, mantener un vínculo de confianza para actuar con eficiencia y respeto a los derechos humanos.

Luego de entregar diplomas y reconocimientos por aprovechamiento académico, el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise, subrayó que observa un crecimiento continuo en el número de mujeres que eligen la policía como su proyecto de vida. Esto evidencia el constante avance en el compromiso que tiene el gobierno municipal por la seguridad y, de manera particular, en la protección, dignidad y equidad a las mujeres.

En este recorrido, es indispensable reconocer que la misión de las fuerzas del orden no puede alcanzarse de manera aislada; la colaboración entre todos los órdenes de gobierno y la sociedad es esencial.

Al respecto, el Alcalde enfatizó que Toluca se suma de forma decidida y comprometida a los esfuerzos del gobierno estatal y federal para abordar los



## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

problemas, prevenir la delincuencia y construir una capital mexiquense segura y solidaria para todos sus habitantes.

Las familias que hoy ven con orgullo a una hija o hijo, a una hermana, hermano, a un padre de familia, a una madre de familia, un esposo o esposa, graduarse como policías, el gobierno expresa su profundo agradecimiento por el compromiso y entrega que ejercen para desempeñar su trabajo. La empatía y la comprensión se vuelven indispensables más aún cuando son respaldadas por el apoyo inquebrantable de sus familias.

Al ser la portavoz de su generación, la policía Michel Fuentes Camacho agradeció a las autoridades por las enseñanzas teóricas y prácticas que por meses aprendieron; reconoció el respaldo ineludible de sus familias, el apoyo incondicional y el impulso recibido para superar con éxito este significativo desafío.

Su mensaje refleja el compromiso y la dedicación de quienes, como ella, se embarcan en el noble servicio de proteger y servir a la comunidad.

Cabe destacar la presencia de integrantes del Cabildo, del Director General de Seguridad y Protección de Toluca, Eduardo González González; la Rectora de la Universidad de Seguridad Mexiquense, Leticia Quintana Roldán; el representante de la 22 zona militar, general Brigadier Diplomado de Estado Mayor, Raúl Meneses Castrejón.